

APPEL AUX ARTISTES ET ARTISANS :
PRENEZ PART À LA 2^E ÉDITION DU MARCHÉ DE NOËL DE PRÉVOST

Prévost, le 12 avril 2024. – Suite au succès de cet événement qui a attiré plus de 2500 visiteurs en 2023, le Marché de Noël de Prévost sera de retour cette année pour une deuxième édition. Pour l’occasion, la Ville de Prévost fait appel aux artistes, artisans et producteurs de la région afin de prendre part à ce marché festif, qui aura lieu les 16 et 17 novembre prochains à l’école Val-des-Monts, située au 872, rue de l’École, à Prévost.

Cet événement tant attendu des citoyens de Prévost et des alentours accueillera plus d’une soixantaine d’exposants, proposant aux visiteurs une variété de produits tels que des œuvres originales, des créations artisanales, des produits agroalimentaires et bien plus encore. De la musique, de l’animation et une programmation pour toute la famille sont prévues afin d’assurer une ambiance festive tout au long de la fin de semaine.

Pour s’inscrire, les exposants doivent remplir le formulaire d’inscription [en ligne](#), **au plus tard le 2 juin 2024.**

Tous les détails de l’événement, les critères de sélection et les modalités d’inscription se retrouvent en ligne à ville.prevast.qc.ca/marche-de-noel.

Renseignements : Service des loisirs, de la culture et de la vie communautaire
450 224-8888, poste 6275 | jleclerc@ville.prevast.qc.ca

À propos de la Ville de Prévost

Située au cœur de la région administrative des Laurentides, à quelque 60 km de Montréal, la Ville de Prévost offre à ses 14 000 citoyens et commerçants un milieu de vie pluriel et progressiste, centré sur la famille et la nature. Au fil des ans, le leadership de la municipalité en matière d’environnement s’est exprimé à travers le lancement d’initiatives telles que l’adoption de cibles ambitieuses de réduction des GES, le passage à la propulsion électrique pour 50 % des véhicules de la flotte légère municipale et le lancement du nouveau Transport adapté et collectif (TAC) de la Rivière-du-Nord, qui s’est distingué dans la catégorie « mobilité collective » à l’occasion de la plus récente édition des prix Jalon de la mobilité, en octobre 2021.